

Fecha: 31-01-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Por ser "un faro de esperanza" en seguridad Kast agradeció a Bukele y lo invitó a Chile"

Pág.: 20  
 Cm2: 615,9  
 VPE: \$ 804.926

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

■ Presidente electo de Chile, José Antonio Kast, concretó ayer en la tarde perada reunión con el mandatario de El Salvador, Nayib Bukele. Esto, en el marco de su internacional por América Latina y el Caribe.

Así fue recibido con honores en el Palacio Presidencial de El Salvador, para luego ingresar a reunión bilateral. Tras el entro -del que también pararon los futuros ministros de Ridad, Trinidad Steinert, y Relaciones Exteriores, Francisco Pérez Mackenna-, ambos dieron una conferencia de prensa conjunta.

El primero en hablar fue él, quien aseguró que Chile "el rumbo correcto al ala" y agregó que "lo que nos podemos ofrecer es poco comparado con Chile. Chile nos muchos años de ventaja, décadas, en casi todos los sentidos".

En embargo, recordó que El Salvador era el país más peligro-

so del mundo, por eso ofreció aportar a Chile la "experiencia" en materia de seguridad. "Lo que podemos hacer es aportar lo que hemos hecho acá y ustedes tomen lo que consideren que aplique", agregó.

Luego fue Kast quien tomó la palabra. Afirmó que Chile "va en un sentido contrario al progreso en temas de seguridad e incluso crecimiento económico, uno va perdiendo la esperanza y todo empieza a salir mal. Ahí lo importante es encontrar un faro que ilumine a las personas".

En ese sentido, aseguró que Bukele y su gobierno "hoy día son la esperanza de muchas naciones que ven como el crimen organizado avanza y no tiene control. Han tomado decisiones duras pero necesarias". Kast subrayó que el sistema penitenciario de El Salvador no sólo se sostiene en el Cecot, la polémica megacárcel para presos de alta peligrosidad, sino que también destacó el sistema de rehabilitación para condenados por delitos

menores, exemplificando con una política que consiste en que "por cada día de trabajo, tienen dos días menos de condena".

"Le quiero agradecer por ser un faro de esperanza en temas de recuperar la seguridad", manifestó el Mandatario electo. "Queremos generar vínculos de colaboración en lo que nosotros podamos aportarles. Pero también queremos pedirles la colaboración a ustedes en temas de

mejorar nuestro sistema penitenciario y conocer su derecho penal, no necesariamente haciendo lo mismo, pero de acuerdo a nuestra realidad poder perfeccionar la calidad de vida de nuestros compatriotas", agregó Kast.

Tras ello, invitó a Bukele a visitar Chile. "Quisiera extender la invitación a nuestra patria cuando se den las condiciones y cuando considere que sea un momento oportuno".

**Emol**

Consultado por esta invitación y si aquello podría ocurrir para el cambio de mando en Chile, el próximo 11 de marzo, Bukele sostuvo que "si queremos visitarlo, no sé si para la toma de mando, o mejor en la próxima fecha, pero sí, vamos a ir a Chile".

#### Kast visitó megacárcel

Luego de arribar la noche del jueves a El Salvador, el Presidente electo, José Antonio Kast, visitó ayer el Centro del Confinamiento del Terrorismo (Cecot) para conocer de primera fuente el modelo de seguridad de ese país. El jefe de Estado recorrió la megacárcel conocida a nivel mundial, en compañía de la futura ministra de Seguridad, Trinidad Steinert y el próximo canciller, Francisco Pérez Mackenna. Antes de iniciar la visita, Kast escribió en su cuenta de X que "Chile necesita importar buenas ideas y propuestas para combatir con fuerza al crimen organizado, el narcotráfico y el terrorismo" (Emol).



DREAMS PUNTA ARENAS

FESTIVAL DREAMS PUNTA ARENAS

TIENE FEST

LEO REY

SÁBADO 31 ENERO - 23:00 hrs.

SHOWS LUCKY 7 PARA MAYORES DE 18 AÑOS  
GRATIS CON TU ENTRADA A CASINO  
MÁS INFORMACIÓN EN [WWW.DREAMS.CL](http://WWW.DREAMS.CL)



Quedó en prisión preventiva

## Angela Vivanco, primera exministra de la Suprema en llegar a la cárcel

Este viernes, el Séptimo Juzgado de Garantía de Santiago resolvió dejar en prisión preventiva a la exministra de la Corte Suprema, Angela Vivanco, quien fue formalizada por los delitos de cohecho y lavado de activos en el marco del conflicto entre Codelco y la empresa CBM. Esto cuando ejercía como ministra del máximo tribunal.

De esta manera, Vivanco se convierte en la primera exministra del máximo tribunal de justicia del país en llegar a la cárcel y se mantendrá en un módulo especial del Centro Penitenciario Femenino en San Joaquín.

El magistrado Cristián Sánchez del Séptimo Juzgado de Garantía de Santiago dio por acreditados los antecedentes es-

grimidos por el Ministerio Público y los querellantes. Señaló que hay indicios de que ella podría ser la autora de los tres delitos que le imputa la Fiscalía Regional de Los Lagos.

Luego de las tres jornadas de formalización, la exministra deberá cumplir con la cautelar al igual como se definió para su pareja Gonzalo Miguel. Cabe recordar que también se encuentran cumpliendo prisión preventiva los abogados privados Mario Vargas y Eduardo Lagos.

Ahora, la defensa de Vivanco podrá apelar a esta resolución durante los próximos cinco días mediante un recurso en la Corte de Apelaciones de Santiago.

**biobiochile.cl**

**Bus-Sur OFERTA LABORAL**

<b>Magallanes</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Conductores Profesionales</li> <li>✓ Personal Carga &amp; Encomiendas</li> <li>✓ Personal de Ventas</li> <li>✓ Personal de Aseo</li> </ul>	<b>Punta Arenas</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Asistente mecánico</li> <li>✓ Supervisor de Tráfico y Flota de buses</li> <li>✓ Ejecutivo de Servicio al Cliente</li> </ul>
---	--

**Para postular:**

 